



# Der Traum vom Fliegen

Referentin:  
Cornelia Ruppert, Pilotin und Fluglehrerin

Einladung zum Vortrag mit anschliessendem Apéro

**Mittwoch, 13. November 18:15 Uhr**  
ETH Zürich, HG D 7.1

Von Otto Lilienthal um 1891, bis zu Ruppert-Composite heute: Seit den Anfängen der Fliegerei sind Flugzeuge verschiedenster Bauarten mit unterschiedlichsten Antriebstechnologien entwickelt worden. Jede dieser Entwicklungen benötigte vom Entwurf bis zur Realisierung enormen Drang und viel Durchhaltevermögen seitens der Entwickler.

Der heutige Vortrag greift diese besondere Motivation auf, die hinter Piloten, Flugzeugbauern, Aviaticbegeisterten, und allen jenen steckt, die den Traum vom Fliegen hegen oder danach streben, diesen zu verwirklichen. Dies ist auch die Geschichte von Ruppert Composite und deren Eigenentwicklung, dem Fluggerät **Archaeopteryx**.



Ob Aviatickenner, Archaeopteryx-Fans oder noch vom Fliegerei-Virus verschonte Interessierte: Der **Akademische Aviaticverein Zürich** lädt alle herzlich zu diesem spannenden Vortrag ein, mit anschließendem Apéro.